



MONITOREO DIGITAL AL FENTANILO

BLINKEN PIDE A BÁRCENA ESPERAR RESOLUCIÓN

CASO TEXAS. Antony Blinken negó la petición de Alicia Bárcena de quitar las boyas en el Río Bravo. "El Departamento de Justicia ha ido a los tribunales y hay que esperar".



PÁG. 41

PLANTEAN ACCIONES CONTRA FENTANILO

Blinken rechaza la petición de remover las boyas de Abbott

Anuncian reunión sobre seguridad el próximo 5 de octubre en México

El secretario de Estado de la Unión Americana, Antony Blinken, rechazó ayer la petición de México para remover las controvertidas boyas con alambre de púas y sierras circulares emplazadas sobre el río Bravo por el gobernador republicano de Texas, Greg Abbott, para desalentar el ingreso a Estados Unidos de inmigrantes indocumentados.

"Desde mi perspectiva, en pocas palabras, somos un país y un gobierno que procede según el Estado de derecho", dijo durante una rueda de prensa conjunta con la secretaria de Relaciones Exteriores de México, Alicia Bárcena, al término de su encuentro en la primera visita de la funcionaria a Washington.

"Y en este caso, el Departamento de Justicia ha ido a los tribunales a demandar buscando dos cosas: uno, el retiro de las boyas, además de una orden judicial contra cualquier construcción adicional. Así que tenemos que dejar que este proceso legal se desarrolle. El Departamen-

to de Justicia puede brindar más detalles sobre esto, pero esa es la forma correcta y apropiada de proceder para un país que opera bajo el Estado de derecho", puntualizó.

Antes de la reunión con Blinken, durante un encuentro con el secretario de Seguridad nacional, Alejandro Mayorkas, Bárcena reiteró "que era esencial la remoción de las boyas".

La canciller, quien entregó una carta personal del presidente Andrés Manuel López Obrador hacia su homólogo Joe Biden, expresó su expectativa de que en breve pueda recibir buenas noticias en relación con la demanda del Departamento de Justicia ante una corte de Texas.

En tanto, Blinken y Bárcena anunciaron que los dos gobiernos tienen previsto realizar una reunión de seguridad el próximo 5 de octubre en México, así como una reunión cumbre trilateral con Canadá, antes de que finalice el año.

En el encuentro, la canciller propuso hacer un monitoreo electrónico del contrabando de precursores químicos y fentanilo, y confirmó que México planea abrir en su frontera sur asentamientos para extranjeros que ya están en su territorio.

—José López Zamorano y Pedro Hiriart

LLAMA A LA PAZ

Reprocha SRE en EU envío de armas a Ucrania

WASHINGTON, DC.- En su primera visita como secretaria de Relaciones Exteriores de México a Washington, Alicia Bárcena refrendó su total rechazo a la invasión de Rusia a Ucrania, pero también dejó en claro que México se opone al continuo suministro de armas al gobierno de Volodímir Zelenski.

"México es realmente muy fuerte y queremos asegurarnos de que todos entiendan que estamos totalmente en contra de la invasión rusa a Ucrania en términos de la violación de la Carta de la ONU", sentenció la diplomática mexicana durante un encuentro en el Consejo Atlántico de Washington, uno de los *think tanks* que siguen con mayor regularidad la relación bilateral.

Pero, al mismo tiempo, Bárcena sostuvo, en un evidente distanciamiento de la política de la administración Biden hacia Ucrania, que México se opone al suministro de armas al gobierno ucraniano.

"El siguiente paso es dejar de hablar de guerra y comenzar a hablar de paz. Y estas armas que van constantemente a Ucrania no van a ayudar porque el conflicto va a ser cada vez peor", dijo.

—José López Zamorano/Corresponsal



Encuentro. La canciller Alicia Bárcena y el secretario de Estado, Antony Blinken, ayer.

“Esa es la forma correcta y apropiada de proceder para un país que opera bajo el Estado de derecho”

ANTONY BLINKEN Secretario de Estado de EU